

Kukuhkan HIMA PGSD, Universitas Muhammadiyah Purworejo Gelar Upgrading

Sabtu, 21-01-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO– Himpunan Mahasiswa Pendidikan Guru Sekolah Dasar(HIMA PGSD) Universitas Muhammadiyah Purworejo (UMP) secara perdana mengadakan *Upgrading dan* Pelantikan Pengurusnya dalam 2 hari sejak 19 Januari hingga 20 Januari 2017 bertempat di Ruang Seminar Kampus Timur UMP. Diselenggarakan pertama kalinya dikarenakan memang program studi yang berada dibawah Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan ini baru memulai aktivitas perkuliahan pada tahun akademik 2016/2017 ini bersama dengan Program Studi Hukum dibawah Fakultas Ilmu Sosial.

“Program studi ini baru mulai membuka aktivitas akademisnya tahun 2016 lalu. Untuk itu kitamenargetkan untuk dua tahun kedepan PGSD harus bisa mengajukan akreditasi. Selain berkewajiban kuliah mahasiswa juga dilatih untuk bersosialisasi melalui organisasi mahasiswa yang terhimpun dalam Himpunan Mahasiswa PGSD Univ. Muhammadiyah Purworejo,” ujar Titi Anjarini, Kepala Program Studi, PGSD.

Menurutnya, walaupun belum genap 1 tahun pada penerimaan mahasiswa tahun pertamanya telah menjadi favorit program studi dengan jumlah mahasiswa terbanyak diantara yang lainnya telah ada sebelumnya yaitu 170-an mahasiswa.

HIMA PGSD dibentuk pada tanggal 7 Safar 1438 H bertepatan dengan 7 November 2016 M, yang diawali dengan orasi terbuka kandidat calon ketua HIMA, dilanjutkan pemilu dengan ketua terpilih Andri Setiyawan. Kemudian dilanjutkan dengan *Upgrading dan* Pelantikan calon pengurus HIMA PGSD periode 2017/2018 dengan mengangkat tema “*Integritas Berkemajuan*”.

Pengurus HIMA PGSD dibekali dengan beberapa materi di antaranya materi Keorganisasian dari Nur Ngazizah, dosen PGSD, materi kepemimpinan dari Dedi Runanto, dosen manajemen dan materi teknik persidangan dari Agus Catur Aditya Nugraha Ketua PC IMM periode 2015-2016. Setelah materi berakhir, dilanjutkan dengan membahas program kerja bidangserta dihimpun dalam penyusunan program kerja HIMA PGSD sebagai acuan satu tahun periode ke depan. **(syifa)**

Kontributor : Ika Imroatun Setiyani/ Akhmad Musdani

Berita Daerah